

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Les Gabonais de l'étranger : Aubameyang des Blues au blues

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

Pierre-Emerick Aubameyang (Chelsea). Non reconduit par le manager Graham Potter sur la liste des joueurs retenus pour la deuxième partie de la Ligue des champions, absent de la feuille du derby de Londres contre Fulham, comptant pour la 22e journée de Premier League, ça sent le divorce entre PEA et les Blues. Ce malgré un contrat qui court jusqu'en juin 2024. Il faut dire qu'en plus du limogeage prématuré de Thomas Tuchel qui a sonné comme le commencement de la fin, le gros mercato hivernal opéré par ses nouveaux dirigeants et la mise à l'écart susmentionnée ne plaident pas en faveur de celui qui n'a inscrit que trois buts en 17 apparitions, toutes compétitions confondues, depuis son arrivée du FC Barcelone.

Mario Lemina (Wolverham-

ton). Deuxième titularisation, la première à domicile, pour la recrue hivernale des Loups, nets vainqueurs de Liverpool (3-0). L'ancien niçois a été remplacé par l'attaquant portugais Daniel Podence (83e minute), alors que score était déjà acquis.

Jim Allevinah (Clermont-Foot). Présent de bout en bout sur la pelouse du stade Gabriel-Montpiéd où les Clermontois, battus en Ligue 1 (22e journée) par l'AS Monaco, ont concédé leur premier revers de l'année, après 3 victoires et deux nuls.

Alan Do Marcolino (Rennes). Après ses débuts en Ligue 1 (après une entrée à la 83e minute) mercredi dernier lors de la réception du RC Strasbourg au Roazhon Park, l'attaquant de 20 ans n'a pas été retenu par l'entraîneur Bruno Genesio trois jours plus tard pour l'accueil de Lille. Lequel, en s'imposant (3-1), a mis un terme à la série de dix victoires consécutives des Rennais à domicile.



Le divorce est proche entre Pierre-Emérick Aubameyang et Chelsea

Vautour Club invaincu intègre le podium

MM
Libreville/Gabon

VAUTOUR Club de Libreville enchaîne les résultats positifs depuis le lancement du championnat national d'élite 2022-2023. Véritable machine, il a, une semaine plus tôt, fait tomber le CS Bendjé (1-0), et a eu raison, dimanche écoulé au stade Augustin-Monedan, du club de la Comilog, Mangasport, sur un score identique (1-0). Un nouveau succès qui, dans le cadre de la 6e journée du National-Foot 1, place le club de la Police sur le podium. Une intégration qui, selon le coach Amos Moussavou, est la résultante du soutien infaillible de la haute hiérarchie du ministère de l'Intérieur et des Forces de police nationale (FPN). Surtout, du sérieux de son collectif qui fait la force de son groupe. Raison pour laquelle il a titularisé, sans crainte, le médian offensif Cyril Obame et l'attaquant Thierry Ndamé en lieu et place de Tchola et Délicat, auteurs pourtant d'une remarquable prestation lors de la précédente levée. Le mental de fer qui caractérise



Photo: SAWADOGO Boukary

Thierry Ndamé et Vautour se sont offerts le scalp du Mangasport de Nicaise Ngoran Kouassi.

le comportement des partenaires du capitaine Yannick Moussounda, ajouté à l'envi, a contrarié et désorienté les plans de jeu des Mineurs. Ces derniers se produisant de manière sporadique, sans dynamisme. Et pourtant sur la feuille de match, les recrues alignées par le coach Kevin Djony semblaient donner espoir : Samson Mbingui (meneur de jeu), Muller Dinda (latéral gauche), Stecy Djengue (milieu défensif), Jordy Ella (attaquant), tous trans-

fuges de l'USB. Sans oublier le défenseur central Franck Obambou (en provenance d'Oman), des attaquants Roye Mbouma (de retour du Swaziland) et Nkori (joueur formé à l'Ogooué FC). Sur l'aire de jeu, l'équipe du sud-est du Gabon, laborieuse au niveau de la créativité, a fait montre de lacunes offensives. Ce n'est donc pas étonnant qu'elle concède un but à la 56e minute, œuvre de Thierry Ndamé (1-0). Une contre-performance qui semble ne pas entamer les ambitions du club de la Comilog. " Ce match est presque un test pour notre équipe qui, malheureusement, n'a pas eu de sparing-partner de qualité pendant la longue trêve. Face à Vautour Club, nos garçons se sont battus. Mais au finish, ils ont perdu. Ce n'est pas à cause de cette défaite que le club va oublier l'ambition que lui a assignée le sponsor : être champion du Gabon cette saison. Et nous attendons la fin de la saison afin que l'encadrement technique, responsable des recrutements, fasse son bilan ", a déclaré Fred Martial Lobo-Dicka, manager général de Mangasport.

Le clin d'œil de *lybek*

